



## **Menyambut HUT KODAM XIV/HSN Kodim 1428/Mamasa Donor Darah**

Terbitsulbar.com MAMASA – Menyambut Dirgahayu KODAM XIV/HSN ke-65 tahun 01 Juni 2022 mendatang, kodim 1428/Mamasa mengadakan donor darah lingkup kodim 1428/Mamasa dan terbuka untuk masyarakat umum.

Donor darah dilaksanakan di Makodim 1428/Mamasa Sabtu 28/05/2022.

Sekitar 60 personil Kodim 1428/Mamasa dan masyarakat sekitar sebanyak 30 orang yang mendapatkan donor darah hari ini.

Tim medis dari Unit Donor Darah Polewali Mandar (UDD) sebanyak 7 orang terdiri dari 1 dokter, 1 analis, 3 penyadap, 1 korlap untuk administrasi.

Dokter Kasriana Kasman saat dikonfirmasi menjelaskan kegiatan untuk donor darah hari ini di Makodim 1428/Mamasa sangat mendukung.

Menurutnya untuk kodim 1428/Mamasa hampir setiap dua bulan kita datang kesini apalagi menjelang ulang tahun Kodam XIV/HSN

ke-65 tahun.

Kasriana mengatakan, atas undangan kodim 1428/Mamasa kami sangat antusias karena stok darah dirumah sakit sudah menipis.

“Dengan kegiatan ini sangat membantu untuk stok darah dirumah sakit Polewali Mandar “. ungkapnya

Kata dia, kegiatan hari ini atas undangan kodim 1428/Mamasa untuk donor darah disini.

“Hampir setiap dua bulan kita datang kesini “.bebernya

Pihaknya berharap, dengan adanya kegiatan-kegiatan seperti ini agar masyarakat bisa dirutinkan supaya kita mendapat stok darah untuk pasien yang ada dirumah sakit.

Dokter Kasriana Kasman juga menjelaskan pentingnya untuk donor darah tujuannya untuk kesehatan.

Termasuk pasien yang kolesterol tinggi dengan mendonor darah itu bisa distabilkan.

“Dengan donor darah nafsu makan memang meningkat namun kalau dikontrol itu tidak akan naik berat badannya “. tutupnya

Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf Stevi Palapa, saat dikonfirmasi menjelaskan untuk donor darah hari ini kita laksanakan donor darah dalam rangka memperingati Hut Kodam XIV/HSN.

Sekitar 250 masyarakat yang mendonorkan darahnya hari ini.

“Termasuk saya juga hari ini donor darah”.katanya



Kata Stevi, kemarin kita juga sudah melaksanakan kerja bakti dirumah-rumah ibadah seperti mesjid agung dan gereja-gereja.

Untuk donor darah hari ini melibatkan semua jajaran kodim 1428/Mamasa serta rekan-rekan dari kepolisian juga dari masyarakat.

“Target untuk hari ini sekitar 250 kantong”. tutupnya (Sukir L Bayan)